

岸 啓二

C：福島県スパリゾートハワイアンズ

私は現在山形県の新庄市に住んでおります。

昨年の震災は、東北地方の青森県・岩手県・宮城県に多大な被害をもたらしましたが、同じ東北に住む人間として、何かできることはないかと思い、昨年からは岩手県・宮城県を中心に私も何度かボランティアに参加しております。

今回、母校の校友会主催の応援ツアーに参加させていただき、被災された校友の遠藤雅彦さんのお話が印象に残りました。

現在、生活が不安定で不安をかかえられているということにとっても考えさせられました。何か応援できることがあれば声をかけてください。

今回は校友会で応援ツアーというかたちで参加させていただきましたが、今後、ぜひ校友会でボランティアを企画していただきますようお願い申し上げます。

復興は、数年程度でとても達成出来るものではありません。

長い年月がかかる難しいものだと思います。私も引き続きボランティアに参加していくつもりでおりますので、立命館大学校友会としても、東北の被災地、被災者の御支援を何とぞよろしくお願い申し上げます。

ツアー中は、事務局・校友会の皆様に変にお世話になりありがとうございました。